



Comentario / Joaquín López-Dóriga (Periodista)

“La Marcha de la Lealtad es mañana y ahí se van a encontrar el Presidente, la presidenta de la Corte, Norma Lucía Piña, y el presidente de la Cámara de Diputados, Santiago Creel. El día 13 es el aniversario de Los Niños Héroes, que también va a ser en el Zócalo, y se van a volver a encontrar. Vamos a ver cómo los sientan, vamos a ver cómo cambian el orden de la mesa. El día 24, el Día de la Bandera, que también va a ser en el Zócalo, se van a volver a encontrar en la misma mesa el presidente López Obrador, la presidenta de la Corte y el presidente de la Cámara de Diputados, Santiago Creel. El día 24 hablan los tres, vamos a verlos y vamos a oírlos”.

<https://onedrive.live.com/?authkey=%21APPYJJ4uKBCfCBs&id=BEBB992B33844BAA%21518&cid=BEBB992B33844BAA&parId=root&parQt=sharedby&o=OneUp>